

PEDOMAN TEKNIS INOVASI LAYANAN
SI JUM SI PERANDA (NASI JUM'AT SIAP KENYANGKAN PERUT ANDA)



PEMERINTAH KABUPATEN BANYUWANGI
KECAMATAN GENTENG

Jalan KH. Hasyim Ashari No. 64 ☎ (0333) 845617 ☎ (0333) 842657
<http://www.banyuwangikab.go.id> Email : kec_genteng@banyuwangikab.go.id
GENTENG – 68465

PEDOMAN TEKNIS INOVASI
SI JUM SI PERANDA (NASI JUM'AT SIAP KENYANGKAN PERUT ANDA)

I. Latar Belakang

Nasi adalah bahan pangan yang biasa dikonsumsi masyarakat Indonesia sebagai makanan pokok. Nasi pun menjadi sangat penting dalam kehidupan masyarakat sebagai pemenuhan zat-zat yang bergizi bagi tubuh mereka dan juga sebagai karbohidrat untuk membangun tenaga. Belakangan ini, harga beras pun naik sehingga banyak masyarakat yang susah memenuhi kebutuhan pangan mereka. Masyarakat golongan menengah ke bawah pun menjadi kesusahan dan akhirnya harus mengonsumsi bahan pangan lain yang kurang bergizi dibandingkan dengan nasi. Kami menyadari bahwa beberapa masyarakat di wilayah kecamatan banyak termasuk golongan menengah ke bawah. Beberapa di antara mereka membutuhkan bantuan berupa bahan pangan yang bergizi dan juga halal dan tentunya layak untuk dikonsumsi oleh masyarakat.

sebagai bentuk Pelayanan Prima yang diterapkan Kecamatan Genteng, selain terkait pelayanan administrasi umumnya. Namun juga ada pelayanan tambahan di luar kegiatan administrasi berupa SI JUM SI PERANDA (Nasi Jum'at Siap Kenyangkan Perut Anda) merupakan kegiatan rutin setiap hari Jumat dengan berbagi makanan berupa Nasi Bungkus dan Kue Bagi kepada setiap warga masyarakat yang mengurus administrasi / layanan di Kantor Camat Genteng, Layanan tambahan ini inisiatif dari Bapak Camat Genteng Firman Sanyoto, sebagai wujud perhatian Kecamatan Genteng pada gizi masyarakat.

Penyediaan nasi bungkus dan kue gratis ini diperuntukkan bagi seluruh masyarakat yang datang mengurus administrasi dalam membuat dokumen atau mengurus layanan di Kecamatan Genteng sembari istirahat dalam menunggu membuat dokumen atau mengurus layanan sampai selesai. Sehingga masyarakat tidak perlu khawatir menunggu apabila sambil menunggu belum atau lupa sarapan karena sudah disediakan.

II. Tujuan

Sebagai bentuk peningkatan pelayanan kepada masyarakat untuk menikmati makanan dan kue yang telah disediakan sambil menunggu pelayanan selesai, sehingga masyarakat merasa puas dengan pelayanan yang diberikan.

III. Manfaat

memberikan kepuasan dan kenyamanan pada masyarakat dengan pelayanan yang diberikan karena sambil menunggu bisa menikmati makanan yang telah disediakan gratis

IV. Sasaran

Masyarakat pengguna layanan di kantor kecamatan atau desa

V. Pelaksaan

Hal-hal yang harus dilaksanakan dalam pelaksanaan SI JUM SI PERANDA (Nasi Jum'at Siap Kenyangkan Perut Anda) adalah sebagai berikut :

1. Menyiapkan tempat makanan di ruang tunggu pelayanan
2. Menjaga Kebersihan tempat lokasi makanan
3. Memantau Ketersedian isi makanan pada tempat pengambilan makanan

Melaporkan kegiatan pelaksanaan kegiatan

VI. ALUR LAYANAN



VII. PENUTUP

Dengan program inovasi SI JUM SI PERANDA (Nasi Jum'at Siap Kenyangkan Perut Anda) ini dengan harapan dapat mewujudkan pelayanan prima pada masyarakat di Kecamatan Genteng dan dapat terlaksana dengan baik.

Banyuwangi, 29 Desember 2019



CAMAT GENTENG

FIRMAN SANYOTO, S.Sos., M.Si.

Pembina Tingkat I

NIP. 19721115 199203 1 008